

## NOTA DE PRENSA

### **PRIMER VICEPRESIDENTE MARIO MANTILLA CLAUSURA PARLAMENTO JOVEN EDICIÓN 2017**

Fueron 3 intensos días de una dura jornada parlamentaria. Así, 130 jóvenes de todos los distritos electorales del país, vivieron la experiencia de ser congresistas. Formaron su mesa directiva, comisiones ordinarias y aprobaron proyectos en un pleno simulado. Fue el primer vicepresidente del Congreso, Mario Mantilla Medina, quien clausuró el encuentro nacional de lo que fue el “Parlamento Joven, edición 2017”, organizado por la oficina de Participación Ciudadana, a cargo de la Primera Vicepresidencia del Parlamento.

“Me llena de satisfacción la labor desplegada por todos ustedes durante estos tres días que duró este encuentro nacional, que les ha permitido tener nuevas experiencias e intercambios de conocimientos entre sus pares parlamentarios jóvenes. Es necesario valorar y equiparar el debate democrático entre los políticos, que a veces implica incomprendimientos, pero siempre deberá ser alturado para construir un país mejor”, señaló el también congresista de Fuerza Popular.

Mantilla Medina explicó a los noveles parlamentarios el ejercicio democrático de los legisladores y sus funciones, resaltando la de representación. Aquí los parlamentarios deben visitar y recorrer sus regiones para escuchar las demandas y requerimientos de toda su población. Asimismo, les recordó a los jóvenes presentes, el compromiso de todo político con su patria, los valores y la democracia en su participación política.

Por último, felicitó a los jóvenes parlamentarios, debido a que de 10, 800 postulantes, solo los 130 presentes, fueron los seleccionados. Uno de los objetivos de la oficina de Participación Ciudadana es acercar el parlamento a la ciudadanía.

Agradecemos su difusión.